

# *La série de la Caraïbe attirera quelque 40 000 amateurs à l'île Margarita*

---



Les merveilles naturelles, mais surtout la Série de la Caraïbe de base-ball attirera quelque 40 000 touristes à l'île Margarita. Le tournoi ouvrira ses portes le 1er février. Les amateurs de base-ball pourront en même temps visiter les plages et d'autres sites touristiques.

Les meilleures équipes de base-ball de la zone de la Caraïbe s'affronteront à ce tournoi. Des organisations de cet état vénézuélien mettent la dernière main aux préparatifs. La Corporation du tourisme de l'état de Nueva Esparta, a conçu des circuits de promenades à bas prix qui seront assurés par des cars.

12 bus appartenant au système BusCaracas, ont été appelés pour compléter la flotte locale.

Les promenades sont organisées de telle sorte de ne pas coïncider avec les heures de matchs.

Le stade de Nueva Esparta, a une capacité pour 17 000 personnes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/11984-la-serie-de-la-caraibe-attirera-quelque-40-000-amateurs-a-lile-margarita>



**Radio Habana Cuba**